

„Schön genug? Schlau genug? Cool genug?“

Lebenswelten von Mädchen und Burschen heute und was wir tun können, damit es ihnen gut geht

Von Geburt an betrachten wir Mädchen und Burschen unterschiedlich. Obwohl wir unseren Kindern gleiche Chancen und Entwicklungsmöglichkeiten bieten wollen, egal, ob Mädchen oder Burschen, sind ihre Lebenswelten und unser Umgang mit ihnen (meist unbewusst) höchst unterschiedlich: Mädchen schreiben wir zu, dass sie sich für Fabelwelten, Mode und Glitzer interessieren, Burschen bieten wir Autos und Monstereisenbahn an und sie dürfen sich im Fußballverein austoben.

Welche Auswirkungen zeigen Erziehung, Gesellschaft und Medien auf das Aufwachsen und die Persönlichkeiten von Kindern? Was können wir dazu beitragen, ihnen wertvolle Entwicklungsmöglichkeiten abseits von festgefahrenen Rollenbildern offen zu halten?

Zu diesen Fragen referiert

Dr.ⁱⁿ Claudia Wallner, Diplom-Pädagogin aus Münster, arbeitet seit vielen Jahren mit Fachkräften in Kindergärten und Grundschulen zu Geschlechterfragen.

Wann?

Mi., 15. April 2015, 18:00 Uhr

Wo?

**Festsaal der Gemeinde Velden
(Seecorso 2, Velden am Wörthersee)**

Öffentlicher Vortrag für Eltern, Lehrer_innen und Interessierte.

Kontakt

Karfreitstraße 8/2.Stock
9020 Klagenfurt
Tel: +43 (0) 463/50 88 21
Fax: +43 (0) 463/50 88 21 - 22
office@maedchenzentrum.at

Öffnungszeiten:

Mo, Di und Do 09-12 und 13-17 Uhr
jeden ersten Donnerstag im Monat bis 18 Uhr
Fr 09-12 Uhr

WWW.MAEDCHENZENTRUM.AT